

PV de réunion du Bureau Exécutif de la LNAVB
Samedi 27 février 2021 en visio-conférence

Membres du Comité Directeur

Nom	Présence	Acronyme	Nom	Présence	Acronyme
Nadège CASTAINGS	x	NCa	Faiçal LARIDHI - Représentant CDVB 16	x	FLa
François FERNANDEZ	x	FFe	Nathalie ROLAND - Représentant CDVB 17	Abs	NRo
Allister GEORGE	x	AGe	Jean CHAUVIN - Représentant CDVB 19	x	JCh
Michèle GIRAUD-BAHUET	x	MGB	Yves LABROUSSE - Représentant CDVB 24	(*)	YLa
Stéphane GREMILLON	x	SGr	Laurent DELAVALT - Représentant CDVB 33	x	LDe
Laurence GRIMONET	x	LGr	Michel MALET - Représentant CDVB 40	x	MMa
Maëva GUIGNAN	x	MGu	Gérard NOLIBOS - Représentant CDVB 64	x	GNo
Pascal HIBERT	x	PHi	Anny MAROLLEAU - Représentant CDVB 79	x	AMa
Josselin LAFOND	Exc	JLa	J-Luc GOUVERNEUR - Représentant CDVB 86	x	JLG
Elisabeth MARTIN	x	EMa			
Jacques MOREAU	x	JMo	(*) Remplacé par Daniel Ducroquet		
Nathalie PEDRETTI	x	NPe			
Thibault SALVIAT	x	TSa			
Pierre SARRAMAIGNA	x	PSa			
Marisa STOLL-GASSER	x	MSG			
Alexandre TRAN BA THO	x	ATB			
Alain TREVISIOL	x	ATr			

Acronymes et symboles utilisés décrits en annexe (dernière page)

1 Mot du président

Jacques Moreau souhaite la bienvenue à l'ensemble des participants (tes) à ce premier Comité Directeur, en espérant des échanges constructifs pour le bien du volleyball et de nos pratiquants (tes)

2 Vote des PV de Bureau Exécutif



Les PV de Bureau Exécutif des 04-01-21, 18-01-21 et 01-02-21 sont adoptés (P=25 , C=0 , A=0)

3 Compte-rendu du dernier Conseil d'Administration Fédéral du 13 février 2021

Présenté par Nadège Castaings, en qualité de représentant ligue au Conseil d'Administration fédéral

➤ Labellisation violence

JMo annonce avoir reçu une demande de cotisation de l'association française pour le sport sans violence et le fair-play



Observation et éventuel traitement



Michel Malet

➤ Affiliations à des associations sur l'éthique

NCa souligne que la fédération demande à ce que toutes les affiliations à des associations sur l'éthique en général soient traitées en collaboration avec elle, pour qu'il y ait une démarche commune.

➤ Contrôle honorabilité sur site central

➤ Licences : travail en cours, l'architecture sera revue.

➤ Finances : -25% sur licences et mutations

- ✓ Le bilan n'est pas bon. Il n'y aura pas de remboursement. Le budget prévisionnel 2021 présenté en AG a été revu et adapté au COVID, il reste négatif de 595 Keuros.
- ✓ Part clubs en crédit impôts 66%, parts fédéral à l'étude avec Bercy débat sur le sujet, qui a ce jour, doit être traité par le président de fédération M. Eric TANGUY, directement avec le gouvernement à Bercy. attendre les décisions des instances avant d'agir
- ✓ JMo souligne que l'état devait donner 400 millions au sport et finalement ce sera 10 Millions, et donc selon l'expression de M. TANGUY il y aura beaucoup de chiens enragés pour ronger l'os.

➤ Conseil surveillance : Alexandre Couvert désigné membre en remplacement d'un sortant

➤ CCEE (Commission Centrale Emploi et Educateurs) : Pierre Sarramagna désigné président de la commission.

➤ Reprise : « A chacun son volley » : Les projets des clubs sont attendus, pour s'inscrire sur la reprise du volley. Cela rentrera en compte pour la labellisation.

➤ Sportive

- ✓ Volleyades et mini-volleyades annulées
- ✓ Cdf jeunes : maintenues avec 18 équipes retenues pour 12 en finale (2 derniers we juin)

La CRS doit prévoir une forme de championnat si réouverture salles, pour sortir les qualifiés pour M18/M15/M13. Attendre toutefois la décision définitive fédérale le 25 mars 2021 pour entrevoir une réelle mise en œuvre

- ✓ N2/N3 : reprise fin avril. Ma commission médicale donnera son avis
Alerte, à priori unanime, sur les enjeux sur la santé. Les commissions médicales doivent prendre en main ce sujet, ainsi que les dirigeants clubs pour prévenir des risques par rapport à une reprise trop prématurée.
- ✓ Elite : play-offs avancés de 15 jours
- Communication : don de Microsoft de 5000 licences Teams

4 Commissions

4.1 Commission Régionale Technique et Développement (CRTD)

Présentation de l'ensemble des membres de la commission et des rôles principaux

4.1.1 Sujet de développement le projet Rebond

Achat de matériel pour accueillir du nouveau public et mutualiser les actions autour de nouveaux territoires, organisation autour du volley jeunes, santé, para-volley

Les techniciens vont travailler sur les contenus pour que vous ayez au niveau des comités et clubs des kits clé en main

On peut féliciter David Borella dans l'élaboration de ce projet

4.1.2 Appel à projet de la DRCSJS

Information concernant un appel à projet de la DRCSJS dans le cadre du forum de développement de la vie associative (volet n°2) qui concerne la partie fonctionnement et une partie actions innovantes, avec date limite au 9 mars

4.1.3 Formation

2 types de formations sont mises en place et pilotées par Christian PENIGAUD, la formation animateur volley et la formation entraîneur de beach puisque c'est un axe important de la reprise d'activité.

Faycal Laridhi : Qu'en est-il de la décentralisation des formations ?

PSa : La question des formations a commencé à être abordée avec Christian Penigaud, concernant la formation des animateurs, avec un contenu qui doit être conforme et identique sur tous les territoires.

Projet en cours : Calendrier annuel et dans le cadre de la décentralisation, travail engagé sur un module de formation de formateurs de formateurs.

FLa : Il faut accélérer sur ce sujet. Le module formateur de formateurs sera proposé à l'avenir au niveau ligue.

4.1.4 Pré-filière et pôles :

- Annulation CRE (déc et fév) : e-CRE proposé finalement en février avec 3 ½ jours garçons + 2 fois 3 ½ journées chez les filles
- Visite du conseiller spécial de la fédération aux pôles

- Départ de Stéphane FAURE dans 18 mois, dans le contexte d'une refonte des ressources humaines au niveau de la DTN qui va mettre en place dans chaque ligue 2 directeurs
 - ✓ Directeur performance
 - ✓ Directeur technique développement pour réaugmenter le nombre de licenciés et clubs
- Les attentes de la DTN concernant la ligue (comme toutes les ligues) sont que les pôles doivent se conformer à des objectifs de performances quantifiés par un effectif d'entrée en structure pôle France (CNVB, IFVB et centre national de Beach). On est dans les clous chez les garçons, un peu moins chez les filles et en beach nous n'avons pas démarré. Risque : délabellisation du pôle féminin.

4.1.5 Subventions

- JMo signale que l'enveloppe conseil régional spécialement alloué en janvier dans le cadre du projet rebond aura une deuxième enveloppe au second semestre.
- PSa stipule que la campagne ANS va ouvrir courant mars concernant les ouvertures compte asso et les bilans projets avec une attention particulière dans le contexte COVID.
- NCa réagit sur l'ANS : l'état souhaite que la moitié des montants attribués par l'ANS aille directement aux clubs.
- PSa alerte sur l'éventualité d'une baisse de la redistribution fédérale des dotations ANS aux ligues, car le montant est calculé à partir du nombre de licenciés, hors celui-ci continue à baisser pour la LNAVb.

4.1.6 Secteur jeunes

- Présentation par Marisa Stoll-Gasser des actions en cours concernant la construction du réseau, avec beaucoup de réponses.
 - ✓ L'objectif est 2 personnes/département minimum et relance de personnes que Jacques Moreau et Yves Labrousse lui ont recommandées.
 - ✓ Le besoin est d'avoir des personnes de terrain, qui ont déjà des actions à destination de la jeunesse
- PSa revient sur l'objectif des référents par domaines : construction d'un réseau pour réfléchir ensemble sur des projets à porter aux commissions.
- François Fernandez signale que la création de réseau est très intéressante, mais que ces réseaux ont besoin d'être communiqués. Ce qui sera fait prochainement.
- Laurence Grimonet fera aussi des sensibilisations à l'arbitrage et Maëva Guignan pour le beach.

4.1.7 Secteur Beach

- Présentation par MGU, des actions en cours sur le beach.
 - ✓ Il y a eu une réunion avec des membres de la sportive, David B, Christian P, MSG
 - ✓ Un mail a été envoyé à tous les clubs et comités. Pas beaucoup d'éléments de la part des clubs.
 - ✓ Contacts téléphoniques vers Bordeaux, Ile de Ré, Anglet, Biscarrosse.
 - ✓ Idée de reprendre le mode opératoire de création d'un tournoi, avec aussi les aides possibles, à l'image de ce qui est fait au niveau fédé.

- ✓ Travail sur les objectifs en cours : Formation d'arbitres en série 2, création d'un CRE beach-volley, création de terrains beach, ALSH, communication avec partenaires financiers...

4.1.8 Conseil de Développement

- Présentation des actions du Conseil de Développement par Jean-Luc Gouverneur
 - ✓ Beaucoup de travail par mail, notamment sur les forces et faiblesses des différents comités, par les présidents ou salariés des comités départementaux.
 - ✓ Synthèse rédigée et diffusée à la CRTD, pour validation en réunion le 05 mars 2021. Peut-être quelques axes de professionnalisation des comités, restructuration, sports santé et loisir sur les jeunes.

4.1.9 Secteur Affinitaires

- Présentation des actions du secteur affinitaire par Thibault Salviat
 - ✓ Questionnaire pour avoir une connaissance un peu plus fine des actions à destination des scolaires
 - ✓ Définition des premiers besoins et harmonisation des pratiques, en tenant compte des spécificités locales.
 - ✓ Relevé de l'enquête réalisée avec David B
 - ✓ Ensuite, fédération autour d'un réseau et construction.
- Jean Chauvin, désigné en qualité d'expert, responsable d'un travail sur le projet de développement de l'olympiade 2020-2024.
 - ✓ Il a simplifié le précédent travail de l'ancienne équipe et défini 3 axes (promouvoir notre discipline, mailler le territoire, structurer la filière performance) avec un objectif de débat, en commission, avec 7 objectifs généraux à mettre en œuvre.
 - ✓ L'idée est d'avoir un dispositif bien ciblé, simple et opérationnel, pour être en mesure d'évaluer notre travail au bout de 4 ans.

Remerciement de PSa à destination de l'ensemble des membres de la commission technique et développement pour tout le travail entrepris jusqu'ici.

4.1.10 Présentation du projet Pôle Beach Ile de Ré

- Contexte :
 - ✓ Un accord de principe pour la création du pôle Beach sur l'île de Ré, a été donné par l'ancienne équipe ligue.
 - ✓ Nous devons maintenant donner un avis à la DTN sur la création ou non en septembre 2021 de ce pôle Beach, projet porté par le Ré Beach Club, dont la gestion revient à la Ligue
- Des échanges ont eu lieu entre PSa et le club de Ré Beach Club. Maëva sera associée par la suite au projet.
 - ✓ En particulier, une réunion visio, avec le président du Ré Beach Club M. DE KERGRET et Maël DE KERGRET, éducatrice du Ré Beach Club.
- Contenu du projet
 - ✓ Aujourd'hui le projet s'appuie sur une section sportive établissement qui n'est pas labellisée excellence. Son secteur de recrutement se limite donc au secteur scolaire référence.
 - ✓ Un internat est en cours de construction sur l'établissement collège, mais n'ouvrira qu'en septembre 2022. Celui-ci sera un appui pour accueillir éventuellement d'autres profils de jeunes issus d'un territoire plus large.
 - ✓ Par ailleurs la pré-filière de formation avec des CDE ou CRE n'existe pas
- Contexte financier du projet
 - ✓ Le pôle repose sur la Ligue et le budget revient environ à 35.000 euros sans intégrer les coûts du suivi pédagogique. On a donc un projet aux alentours de 50.000 euros par an, les recettes en face sont 5.000 euros par la DTN, on pourrait envisager une petite aide de la région, mais le gros du budget va devoir être supporté par la Ligue, les collectivités et les familles.

- ✓ Les collectivités sont aujourd'hui engagées sur la construction de l'internat et des terrains.
 - ✓ C'est une équation à peu près à 40 000 euros pour la ligue avec un démarrage à périmètre très réduit, car nous n'aurons pas 4 paires en filles et 4 paires en garçons.
 - ✓ Notre avis en tant que technicien, TSa référent affinitaire (qui a assisté à la réunion) et PSa président de commission, est de dire que le projet n'est pas mûr, on privilégierait l'accompagnement de la labellisation de la section tout d'abord en section excellence avant de penser l'ouverture d'un pôle.
 - ✓ La réponse est à donner d'ici fin février pour l'ouverture du pôle ou pas qui va être déposé au ministère avec le PPF.
- Débat autour du projet
- ✓ JLG : Pour les comités, il faudrait déjà environ 41.000 euros pour structurer les comités. Le développement passe par l'aide à la masse sur les territoires et pas une aide encore au haut niveau.
 - ✓ PSa : La première action à mener est de labelliser une pré-filière et accompagner la section sportive. Si on ne structure pas la pré-filière, on ne pourra pas alimenter le pôle. C'est un premier pas vers un pôle.
 - ✓ JMo : Se placer pour l'ouverture du pôle en 2022-2023.
 - ✓ PSa ; Aujourd'hui l'aide serait plus une aide technique que financière.
 - ✓ Alexandre TRan-Ba-Tho : De ce que j'ai compris les 45000/50000 euros seraient essentiellement pour les salaires ?
 - ✓ PSa : C'est le budget fonctionnement global qui inclut les prestataires, le service médical, la coordination, le suivi, les tenues, l'équipement matériel et tout le reste.
 - ✓ ATB : Quand j'entends année de transition, moi j'entends à demi-effectif, mais en fait ça ne réduit pas les coûts de fonctionnement, donc c'est très difficile. Vu qu'aujourd'hui c'est l'enveloppe budgétaire qui coince et qui n'a pas été budgétée, cela me paraît compliqué.
 - ✓ TSa : Je ne crois pas que nous puissions donner 5000 euros à toutes les sections sportives qui souhaitent devenir section excellence. Je suis très attaché au fait qu'il faut passer les étapes une par une, et donc passer à une section excellence avant tout.
 - ✓ MSG : Je rejoins Jacques sur une participation de la Ligue. Il y a plusieurs sections sportives qui existent déjà mais là, on parle de Beach. Il n'y a pas pour l'instant de pôle, ça ne peut qu'être un moteur. Je trouve ça important d'un point de vue développement qu'un territoire comme la Nouvelle-Aquitaine ait un pôle beach car il y a beaucoup de choses à faire.
 - ✓ MGU : Il y a peut-être d'autres sections qui existent déjà, mais la section sportive au collège Saint-Martin existe depuis longtemps. Les jeunes s'entraînent déjà deux fois par semaine. Donc c'est vrai qu'avoir une continuité serait intéressant. Pour 2022, 2023 ce serait important de se lancer là-dessus.
 - ✓ Gérard Nolibos : Je suis d'accord avec Jean-Luc, cela me paraît important d'apporter aux comités, et l'important est l'équité du territoire.
 - ✓ Nathalie Pedretti : Je suis d'accord pour une section d'excellence, sans investissement de la Ligue. Mais je suis pour les accompagner au niveau administratif, pour présenter quelque chose de structuré pour qu'ils deviennent excellence, mais après le pôle est censé être autonome, sinon il faudra donner les mêmes aides à tous les pôles. Il n'y a pas de raison que certains pôles soient favorisés par rapport à d'autres.
 - ✓ PSa : Aujourd'hui, demander une participation des familles pour certaines structures et avoir une gratuité pour d'autres, nous met en difficulté par rapport à ça. Il ne faut pas installer une discrimination par l'argent, ce n'est pas quelque chose que j'ai envie de porter au niveau politique.
 - ✓ JMo : Tout le monde a bien compris le problème, avec un engagement pris par l'ancienne équipe de la Ligue, qui veut que ce soit porté par les familles en 2022 comme pour le pôle féminin.
 - ✓ MSG : Qu'en est-il par rapport à la participation des clubs ? Il y a quand même une indemnité de formation donnée aux clubs qui quittent les clubs.
 - ✓ NPe : Les clubs, ensuite, n'ont pas les moyens de payer les indemnités, et la mutation ne peut pas être bloquée pendant des mois.
 - ✓ Michèle Giraud-Bahuet : Il s'agit du même type de demande formulée vers l'ancienne Ligue Poitou-Charente, il y a quelques années, qui a été refusée par manque de structure.
- Proposition du Bureau exécutif à voter : Accompagner le projet de Pôle Beach pour une ouverture en septembre 2022 et de travailler en attendant, sur la structuration de la section sportive
- Modification en séance de la formulation de la délibération à voter, suite au débat.



Ouvrir un pôle espoir beach en septembre 2021 : Proposition refusée (P=0 , C=24 , A=1)



Accompagner la labellisation de la section sportive au niveau excellence et accompagner la construction du projet : Proposition adoptée (P=21 , C=0 , A=4)

4.1.11 Convention CRES

➤ Contexte de la nouvelle convention :

- ✓ Arrivée de la mairie de Niort, de manière formelle, dans la convention.
- ✓ Durée de convention jusqu'à la fin de l'olympiade.

➤ Le sujet est donc la validation de la mise en œuvre de cette convention avec ces nouveaux éléments.

➤ Débat

- ✓ JM0 : Pas de problème avec la convention, et inclure la mairie est impeccable. Je reviens sur le vote en AG de la ligne 608, voté au niveau budget, avec participation des familles et/ou club d'appartenance sur les frais d'inscription de 320 euros. Il n'est pas question de revenir dessus, c'est relativement clair, l'AG a voté que le club paie, charge à lui de répercuter ou non sur les familles, mais, au final le club paie.
- ✓ NPe : Voté à une AG qui s'est tenue dans des conditions qui vont être critiquées. Ensuite, c'est illégal, car c'est un droit privé d'inscrire un enfant dans une école et le club n'a pas le droit de s'opposer à l'inscription d'un jeune dans une école.
- ✓ Annie Marolleau : On demande aux membres du comité directeur de s'engager sur une convention qui n'est pas écrite.
- ✓ Alain Trévisiol : Dans ma formulation, je ne vous demande pas de vous engager sur tous les mots de la convention, je demande à ce que vous vous engagiez sur le maintien du CRES et sur la durée de l'olympiade.
- ✓ PSa : Le coût pour la ligue est de 7000/8000 euros par année, si on ne fait pas payer les familles pour le CRES. Le dispositif existe depuis des années, l'idée c'est qu'on enlève quelques crispations en précisant les choses telles qu'elles sont précisées aujourd'hui dans la convention à l'exception de quelques aménagements sémantiques. Point important, il est clairement défini que c'est la ligue qui est responsable du dispositif.



Maintien du CRES et durée de l'engagement décrit dans la convention, sur la base de la version de la convention envoyée : Proposition adoptée (P=21 , C=0 , A=4)

- ✓ PSa : s'engage à diffuser rapidement la version finale après relecture de l'établissement et de la mairie.

4.2 Commission Partenariats et Communication (CRPC)

➤ JM0 : Le groupe s'est constitué Yves, Alain, Faycal, Marisa, David et moi. La communication continue à se faire sur les réseaux et ensuite il y a un projet de site.

➤ MSG :

- ✓ La communication est très importante et on n'a pas communiqué assez jusque-là. David a travaillé sur un projet et j'ai fait quelques ajustements. Le but est de vous présenter ce qui va être fait dès maintenant, à partir de lundi, la minute beach, la minute jeunesse sur les réseaux. Il y aura d'autres choses qui vont s'ajouter au fur et à mesure. On va activer le compte twitter et le compte instagram. On va faire des communications plus ciblées sur les 12/25 sur snapchat.
- ✓ Ensuite il y aura un chantier de refonte du site internet. C'est le seul point qui va présenter un vrai budget, avec un stagiaire, ou une entreprise extérieure et avec l'appui de Faycal, compétent dans le domaine.
- ✓ Un appel est fait pour faire remonter les actions réalisées dans les clubs.

- ✓ Tout ça sera activé à partir de lundi. Sachant qu'il y aura des services civiques mis sur la communication. Les communications sont validées par JMo, pour ce qui concerne les actions propres à la ligue.
- PSA : La question de la communication va aussi concerner toutes les commissions, en terme de visibilité de nos actions. On va avoir besoin de faire remonter tout ce que l'on fait par le secrétariat général qui, ensuite le fait diffuser en externe. Tout ce circuit va être encore à aménager, mais toutes les commissions vont être amenées à abonder ce plan de communication.

4.3 Commission Régionale Sportive (CRS)

Présentée par Michèle Giraud-Bahuet

La structuration de la commission est finalisée, sectorisée en seniors, beach, jeunes pour l'instant.

- Seniors :
 - ✓ Il a été décidé une saison blanche, sans montée et descente, sauf peut-être un tournoi qualification à la montée en N3 si demande fédérale, prévu le week-end du 05/06 juin 2021.
 - ✓ Redémarrage suivant ouverture des salles, sans impact sur le classement, sauf si ce n'est pour la constitution des poules saison prochaine.
- Jeunes :
 - ✓ Reprise en extérieur. Il faut prendre en compte le compte-rendu de la réunion fait par Patrick Roland, responsable du secteur.
 - ✓ Faire de petites compétitions au sein des clubs, puis interclubs au sein des comités en deuxième temps, et ligue si possible en dernier lieu.
 - ✓ Sans impact sur les initiatives des comités qui sont prioritaires, ce ne seront que des propositions et en aucun cas, on intervient pour bousculer ce qui se fait au niveau des comités.
 - ✓ Calendrier pour synthétiser les initiatives mises en place par les comités et à ce moment-là, pour les clubs qui n'auront rien à proximité peut-être que nous proposons la participation sur les actions des départements limitrophes, en respect du protocole sanitaire qui sera proposé.
 - ✓ DAF à fin mars (nombre de licenciés) : Etienne B a fait une vérification pour les clubs engagés en national pour inciter les clubs à se mettre en règle (un seul club à ce jour invité à se mettre en règle).

JMo : Je trouve complètement absurde de mettre un quantitatif sur les DAF au vu de la saison, donc complètement raisonnable d'en faire abstraction au niveau ligue et on va pousser dans ce sens-là au niveau fédéral.

4.4 Commission Régionale Arbitrage (CRA)

Présentée par Allister George, qui représente le président qui n'est pas élu, Joseph Zgheib.

- Projets :
 - ✓ En fonction du constat fait, notre région est la plus grande de France et la 3ème au niveau population, mais très peu d'arbitres de haut-niveau. 1 seul arbitre au niveau international + 2 en panel B
 - ✓ Axe d'amélioration : augmenter en qualité et en nombre les arbitres.
- Sous-commission supervision et formation avec Alain Bernal référent.
 - ✓ Objectif d'homogénéisation sur l'ensemble de **notre région**.
- LGr, responsable para-volley.
- Stéphane Grémillon, responsable affinitaire.
- MGu, responsable beach.

Les liens sont à recréer entre la CRS et la CRA mais aussi en lien avec les Pôles et la DTN.

4.5 Commission Médicale (CRM)

Présentée par JMo

- Josselin Laffond a indiqué qu'il partait en stage avec des EDF Jeunes
- Il y a beaucoup trop de surclassements demandés.

4.6 Commission Régionale Administrative et Financière (CRAF)

- Qualité/progress : référente NCa
 - ✓ Les premiers travaux en cours sont sur l'organisation des AG (convocation, livret et CR)
- Finances : répartition entre trésorerie et CRAF, avec un délai d'un an pour finaliser le projet
 - ✓ Document gestion financière, NPe va rédiger le document référence
 - ✓ Contrôle de Gestion : Le Cabinet comptable assure la fonction
- Statut et règlements :
 - ✓ A revoir par le référent (ATB), avec un toilettage du Règlement Intérieur et des statuts
- Surveillance AG :
 - ✓ Les textes fédéraux seront examinés, pour 7000
 - ✓ éventuellement se rapprocher de la commission centrale.
- Vérificateurs aux comptes à trouver avec appel à candidature
 - ✓ Situation actuelle :
 - L'AG électorale de décembre 2020 n'a pas procédé à l'élection des vérificateurs aux comptes
 - Les vérificateurs aux comptes élus lors de l'AG de juin 2020 sont tous membres du nouveau Comité Directeur, ce qui leur interdit d'exercer ce rôle.
 - ✓ Un appel à candidature sera lancé officiellement vers tous les clubs
 - ✓ Compte tenu de la difficulté d'organiser une élection, la procédure exceptionnelle suivante sera utilisée.
 - ✓ Les candidats procéderont à la vérification des comptes 2020.
 - ✓ La première délibération en AG concernera cette élection des vérificateurs aux comptes.

Laurent Delavault : Les vérificateurs peuvent-ils être des élus ? Réponse : pas des élus et représentants au CD, mais bien entendu des élus clubs est possible.

- Point financier présenté par NPe
 - ✓ Attente du retour du cabinet comptable sur le bilan financier, avec l'avis favorable de l'expert comptable.
 - ✓ Nous avons une bonne situation financière. Nos prédécesseurs ont été précautionneux.
 - ✓ Affectation analytique à améliorer, avec des factures saisies plusieurs fois, notamment pour les pôles. L'objectif à terme est de vraiment connaître les entrées-sorties des différents secteurs.

PSa : C'est d'autant plus important que nous nous sommes fixés pour mission de respecter nos règlements et statuts sur le sujet de la comptabilité analytique.

5 Points divers

- Commission Ethique

Michel Mallet : J'ai décidé de rejoindre la commission éthique de la fédération en intégrant la loi éthique pour l'intégrer dans le système demain.

LGr est volontaire pour intégrer la commission.

Démarrage des travaux, quand la politique complète de l'éthique aura été bien définie

PSa : Rappelle qu'il y a énormément d'appels à projets sur les thématiques autour de l'éthique et signifie que la CRTD sera un soutien pour accompagner dans cette démarche.

JMo : Appel à candidature parmi les membres du CD pour rejoindre la commission.

- MGB demande un calendrier des réunions avec proposition d'un sondage pour positionner une date et horaire qui conviendrait au maximum de membres du CD avec un planning en amont.
- Pascal Hibert informe que la campagne de recrutement sur le CRES de Niort est en cours, à diffuser dans les clubs.



Jacques MOREAU
Président

ANNEXE

Acronymes utilisés :

BE : Bureau Exécutif

ScGn : Secrétariat Général

Symboles utilisés :



Décision prise



Décision à prendre



Action à mener



En charge de l'action



Communication externe à faire